

des Sœurs de la Charité de Rimouski, et M. H. Langlais, diacre, du Grand Séminaire de Rimouki, ont fait cérémoniaux.

Dans l'après midi, à 3 heures, a eu lieu la bénédiction solennelle des croix et des tableaux du chemin de la croix. Mgr Blais a fait lui-même cette bénédiction, qui a été précédée d'un éloquent sermon par le R. P. Fiévez C. SS. R. Les prières du chemin de la croix ont été suivies du salut du Saint-Sacrement. L'illumination de l'autel et du chœur était remarquablement belle. Ce chemin d'une grande valeur, a été donné par les paroissiens.

Le lendemain a eu lieu la clôture de la retraite dirigée par les RR. PP. Fiévez et Grégoire, Rédemptoristes, de St-Anne de Beaupré. La grand'messe a été chantée par M. le chanoine L. Rouleau ; le R. P. Fiévez a fait le sermon de clôture.

Le salut du Saint-Sacrement et le chant du *Tu Deum* ont couronnés ces belles fêtes dont le souvenir se perpétue de génération en génération. On en parle longtemps dans les familles, et on bénit le Seigneur qui a donné à son Eglise des moyens si puissants pour toucher le cœur de ses enfants et pour éclairer leur esprit.

Les paroissiens de Cacouna sauront, nous en sommes sûr, reconnaître le zèle de leur digne curé et profiter des précieux enseignements que leur ont donné les fils de Saint-Alphonse.

RETRAITES

Les RR. PP. Sternon et Barolet, C. SS. R., ont prêché une retraite de huit jours à St-Jean-de-Dieu, au commencement de ce mois. Ces deux missionnaires sont descendus